



Un congreso revisa el peso de Italia en la educación española e iberoamericana

Destacados expertos se darán cita a partir del jueves en la Facultad de Educación en una nueva actividad investigadora de Helmantica Paideia

■ R.R. / WORD

SALAMANCA. Las influencias que históricamente ha generado Italia en la educación española a iberoamérica es el contenido de un nuevo congreso internacional que se celebrará los próximos 5, 6 y 7 de junio en la Universidad. El congreso será inaugurado por el rector Daniel Hernández Ruipérez y cuenta con un comité organizador presidido por el catedrático de Historia de la Educación, José María Hernández Díaz.

La conferencia inaugural correrá a cargo del catedrático de Historia de la Educación de la Universi-

dad de Barcelona, Conrado Vilanou Torrano, quien disertará con una ponencia titulada 'La pedagogía católica italiana y su influencia en España'. El congreso internacional está dirigido a investigadores y profesores de Historia de la Educación, profesores en general, pedagogos, maestros, educadores sociales, doctorandos y alumnos universitarios de máster y, excepcionalmente, de grado.

Desde hace varios años el grupo Helmantica Paideia-Memoria y Proyecto de la Educación viene organizando las Conversaciones Pedagógicas de Salamanca, destinadas a examinar de manera histórica y comparada las influencias que han ejercido sobre España, Portugal e Iberoamérica distintas tradiciones pedagógicas europeas. Se han analizado ya los influjos franceses, alemán e inglés y, en esta ocasión, le toca el turno a la influencia italiana.